Hoffmann Group

Accueil / BBI / Distribution / Hoffmann

Inauguration de la plate-forme LogisticCity

En juin dernier, le groupe de distribution Hoffmann a inauguré en périphérie sud-est de Nuremberg son nouveau centre logistique mondial, un investissement dont le coût a dépassé les 200 millions d'euros. Présente avec ses partenaires auprès de 135 000 clients implantés dans plus de cinquante pays et disposant d'un stock de 120 000 articles issus de 500 marques, l'entreprise allemande fait face au fil des années à un élargissement de son offre et à une croissance des commandes qui l'ont naturellement conduit à revoir la dimension de ses infrastructures. C'est ainsi qu'a vu le jour le projet LogisticCity, «e centre logistique d'outils le plus moderne d'Europe » comme le décrit Alexander Eckert, Directeur de la Logistique et membre du Comité de Direction de Hoffmann Group.

Digitalisation et automatisation

Inauguré en présence de personnalités éminentes, dont le Dr. Markus Söder, ministre-président de Bavière, ce site bâti sur un terrain de 21,5 hectares abrite 100 000 m² de surfaces logistiques utiles irriguées par un système de convoyage d'une longueur de quatorze kilomètres, aménagement qui lui permet de stocker jusqu'à 100 000 articles du catalogue et d'expédier...

Veuillez vous identifier pour consulter la totalité de l'article.

Vous avez perdu votre n° d'abonné. N'hésitez pas à nous contacter.

Valider

Vous n'avez pas de n° d'abonné ? Abonnez-vous pour bénéficier de nos revues et l'accès à l'intégralité des articles !

S'abonner à la revue